

## Destacan analistas énfasis en inflación (El Reforma 18/09/09)

Destacan analistas énfasis en inflación (El Reforma 18/09/09) Coinciden especialistas en que la economía mexicana tocó fondo en el segundo trimestre del año Reuters Ciudad de México (18 septiembre 2009).- Luego del Anuncio de Política Monetaria del Banco de México (Banxico), en el que señaló que estarán atentos a los impactos en la inflación del paquete fiscal que apruebe el Congreso, analistas pronostican los futuros movimientos de la tasa de interés, actualmente en 4.5 por ciento. "Hay un tono restrictivo que tiene que ver con la línea que hace referencia al impacto en la inflación de los posibles nuevos impuestos, ésa sería la única referencia que sería restrictiva, pero todo lo demás me parece acorde con una economía que se sigue contrayendo, pero que al parecer tocó piso en el segundo trimestre del año", dijo Benito Berber, economista para América Latina de RBS Greenwich Capital. Mientras que Eduardo Ávila, subdirector de Análisis de Monex, consideró que será complicado que se cumpla la meta de inflación de 3 por ciento en 2010, como señaló el Banco Central. "Aquí, el primer reto es qué va a hacer Banco de México. Si sube tasas de interés porque la inflación sube, pues le estaría metiendo un castigo a la economía en un periodo de clara recuperación", advirtió. César Castro, director de análisis económico de la consultora CAPEM, coincidió con Banxico en cuanto a que la economía mexicana ya tocó fondo. "La inflación en México va hacia la baja, lo que hace que aún puedas mantener las tasas de interés. El impacto inflacionario lo vamos a ver hasta el año que viene", pronosticó. "Lo único que cambia es que están un poco más optimistas en la economía", consideró Pedro Tuesta, economista de 4Cast en Washington, "y en lo del plan fiscal, están diciendo, en otras palabras, que van a esperar el resultado final para opinar".